



---

**TOUS LES SPECTACLES  
SUR TELERAMA.FR**

---

Sélection critique par  
**Joëlle Gayot**

### **Adieu Ferdinand!**

De Philippe Caubère,  
mise en scène de Philippe  
Caubère. Jusqu'au 14 jan.,  
20h (mer., ven., sam.), 16h (dim.),  
Athénée-Louis-Jouvet, 4, square  
de l'Opéra-Louis-Jouvet, 9<sup>e</sup>,  
01 53 05 19 19. (9-36€)

**■ ■ ■** D'épisode en épisode,  
on aurait pu se croire blasé  
face à la flamboyante et  
misérable saga de Ferdinand  
Faure... Mais c'est avec  
une joie renouvelée qu'on  
retrouve Philippe Caubère  
dans la peau de son double :  
ce comédien à la fois naïf  
et rusé, sentimental et fou,  
passé de La Fare-les-Oliviers  
au Théâtre du Soleil,  
de Cannes à Avignon, sans  
oublier la Belgique... Ici,  
nous le suivons fraîchement  
marié – et venant de tromper  
sa femme – dans un camp  
de naturistes à Montalivet  
(soirée 1, *Clémence*), puis  
dans l'atroce famille d'un  
copain à demi martyrisé  
par les siens, du côté de  
Namur (soirée 2, *Le Casino  
de Namur*). Seul en scène  
sur le plateau nu, avec une  
chaise pour seul accessoire,  
il passe, d'une mimique à  
l'autre, du rire à la souffrance,  
de la mauvaise foi au désir.  
Son spectacle dit et montre  
tout ce que sait et peut faire  
un comédien au sommet  
de son art. Caubère  
est magnifique. – **F.P.**